



PHOTOS DR

# Une journée dédiée aux bonnes actions

## SCOUTS ATTALENS/VEVEYSE

Le Groupe scout Veveyse a participé, samedi passé, à la Journée de la bonne action. Au programme, trois activités dédiées à aider entités publiques et particuliers. Samuel Russo, responsable de la section, a apprécié la démarche.

Le Groupe scout Veveyse a répondu favorablement à l'appel du Mouvement scout de Suisse qui a contacté les sociétés pour participer à la Journée de la bonne action. Samedi passé, une quarantaine de jeunes âgés de 7 à 15 ans ont apporté leur aide à la communauté. Il s'agissait de la deuxième édition de cette action initiée par la Coop.

Ainsi, les scouts veveysans âgés de 11 à 15 ans ont arraché les mauvaises herbes de la ferme Perroud à Attalens, aidé la commune d'Attalens à nettoyer la forêt après la coupe saisonnière et ont

installé des nichoirs à oiseaux au domaine de Crévy. Les plus jeunes (entre 7 et 11 ans) ont réalisé des bricolages pour les résidents des deux homes veveysans.

«Pour trouver des personnes qui avaient besoin d'aide, nous avons demandé autour de nous et à la commune», explique Samuel Russo, responsable du Groupe scout Veveyse depuis le mois de septembre. «Nous étions motivés à participer à cette Journée de la bonne action, parce qu'elle répond pleinement aux valeurs du scoutisme.»

## Aide et apprentissage

L'Attalenois rappelle toutefois que les scouts accomplissent des bonnes actions quotidiennement. «Cet événement a rendu plus visible notre travail tout en montrant aux plus jeunes les bienfaits de rendre service. D'ailleurs, tous ont appris quelque chose durant cette journée.»

Car avant de désherber les champs, de ramasser des branches ou d'installer des nichoirs, les jeunes scouts ont écouté leurs hôtes pour comprendre le bienfait de leurs actions. «Les enfants ont pu se rendre compte de l'importance de leurs actes, notamment sur la nature», poursuit Samuel Russo.

Par exemple, le garde-forestier attalenois a expliqué son métier. La famille Savoy, propriétaire du domaine de Crévy, a accompagné les jeunes dans leur tâche tout en leur donnant des conseils pour

la confection et l'installation des nichoirs. «Ils ont pris du temps pour nous. Ils nous disaient en rigolant que, sans notre aide, ils n'auraient pas fini cette tâche aussi vite.»

Les bénéficiaires de cette action ont été ravis d'accueillir le Groupe scout Veveyse. «Nous n'avons eu que des retours positifs et nous avons été très bien reçus partout où nous nous sommes rendus. Grâce à notre aide, ils ont non seulement gagné du temps, mais ils ont pu partager un moment précieux avec nos membres.»

Quant aux enfants, ils n'ont pas rechigné à la tâche. «Ils ont pris du plaisir tout en assimilant de nouvelles pratiques et connaissances. Un point non négligeable.»

## Sourires dans les homes

Les scouts âgés de 7 à 11 ans ont, eux, bricolé des œuvres pour les résidents des

EMS du Châtelet et de la Maison St-Joseph, qui ont été touchés par cette attention. «Les institutions nous ont exprimé leurs remerciements par mail et par téléphone, ajoute Samuel Russo. Elles étaient ravies que nous ayons apporté de la joie et de la bonne humeur dans leurs murs.» Après cette matinée riche en émotions, les jeunes scouts ont profité du chemin du retour pour ramasser les déchets qui jonchaient les trottoirs.

Maintenant que cette Journée de la bonne action est derrière lui, le comité du Groupe scout Veveyse peut se concentrer sur son prochain événement. A savoir son traditionnel camp d'été. «Cette année, nous avons prévu, en partenariat avec le Lions Club Veveyse, d'inviter une dizaine de réfugiés et de requérants d'asile pour leur permettre de vivre une expérience unique.»

**Maxime Schweizer**